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МОСКОВСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

имени М.В.ЛОМОНОСОВА


Информационное письмо № 1
Филологический факультет Московского государственного университета им. М.В.Ломоносова с 25 по 27 сентября 2013 года проводит VIII Международную научную конференцию по сравнительно-историческому языкознанию на тему «Современные методы сравнительно-исторических исследований», которая традиционно организуется кафедрой общего и сравнительно-исторического языкознания. 

Заявленная тема предполагает как общетеоретические доклады, посвящённые фундаментальным проблемам компаративных исследований и их методологии (понятию праязыка и языкового родства, методов внешней и внутренней реконструкции, теории исторических изменений в системе языка, глоттохронологии, лексикостатистики, семантической реконструкции и пр.), так и доклады частного характера, построенные как приложение современных методов исторических исследований к решению конкретно поставленных проблем в классической филологии, индо-иранистике, балтистике, славистике, германистике, романистике, кельтологии, арменистике, тюркологии, финно-угроведении и т.п.



В особенности желательно освещение в докладах следующих вопросов:

· проблема праязыка и языкового родства в свете современной лингвистики;

· реальность праязыковой реконструкции;

· модификация традиционных методов компаративистики для решения актуальных для настоящего времени научных задач;

· сравнительно-историческая реконструкция в её связи с археологией, историей и генетикой;

· взаимодействие языка и культуры в контексте сравнительно-исторических исследований;

· история компаративистики.

В качестве рабочих языков конференции приняты русский, английский, немецкий и французский. О принятии или отклонении тезисов на основании решения Оргкомитета будет сообщено до 30 июня 2013. Материалы по докладам будут опубликованы к началу конференции. О расписании работы конференции, о вопросах проживания и о регистрационном взносе будет сообщено во втором информационном письме.

Материалы по докладам (объемом от 5000 до 15000 знаков), просим присылать до 31 мая 2013 по адресу: 119992 ГСП-2, Москва, Ленинские горы, МГУ I корпус гуманитарных факультетов, филологический факультет, комната 977 (деканат), или электронной почтой на адрес: compconf@philol.msu.ru

 HYPERLINK "mailto:compconf@philol.msu.ru"
.
Правила оформления тезисов.

В письме должны быть указаны полностью Ф.И.О. участника, место его работы, должность, учёная степень, учёное звание и контактная информация.
Текст (объемом от 5000 до 15000 знаков) принимается только в шрифтовом формате Unicode. Возможные варианты формата файла:

1) текстовый файл (*.TXT), сохранённый в формате Unicode (UTF-8).
2) файл офисного формата (*.DOC, *.ODT, *.RTF), набранный целиком шрифтом Arial 
Unicode MS или Titus Cyberbit Basic (стандартный шрифт индоевропеистики; можно 
загрузить бесплатно с http://titus.uni-frankfurt.de/).

3) Желательно приложить к письму копию тезисов в переносимом формате PDF или 
DjVu.
Телефон для справок: (+7495) 939-1633 (кафедра общего и сравнительно-исторического языкознания филологического факультета МГУ).
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Moscow State Lomonosov University

First circular

The Philology Faculty of Moscow State Lomonosov University will hold the VIII International Scientific Conference on Comparative-Historical Linguistics “Modern methods of comparative historical research”, from 25 to 27 September 2013, which is traditionally organized by the Department of General and Comparative-historical linguistics. Declared topic of the Conference involves both general theoretical papers devoted to fundamental problems of Comparative research and its methodology (The concept of Protolanguage and language relations, the Comparative method and the method of Internal reconstruction, the theory of historical changes of language system, The Glottochronology and Semantic reconstruction etc.), and reports of Special Linguistics, built as an application of modern methods of historical research to solve specific problems raised in classical philology, Indo-Iranian, Baltic, Slavic, German, Roman, Celtic, Turkic and Finno-Ugric studies, etc.

Particularly preferable issues, which should be covered:

• The problem of Proto and linguistic relations in the light of modern linguistics;

• The Realities of Protolanguage reconstruction;

• The modification of the traditional methods of comparative Linguistics for solving relevant scientific problems;

• The comparative and historical reconstruction in its connection with the archeology, history and genetics;

• The interaction of language and culture in the context of comparative historical research;

• History of Comparative Linguistics.

The official languages of the conference are Russian, English, German and French. The acceptance or rejection of the abstract, based to the decision of the Organizing Committee will be send by 30 June 2013. Materials of the conference will be published prior to the conference.

Materials on the report (the abstract) (from 5000 to 15000 characters), should be sent by May 31, 2013 to the address: 119992, GSP-2, Moscow, Leninskie Gory, Moscow State University, 1st  Corpus of humanitarian faculties, Faculty of Philology, Room 977 (Dean’s Office), or by email to address: compconf@philol.msu.ru.

Phone number if You have any questions: (+7495) 939-1633 (Department of General and Comparative-Historical linguistics of the Philology Faculty of Moscow State University).

